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健康提醒

外来务工子女该去哪上初中
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问题提出：安女士

问题陈述： 我家亲戚是河北人， 现在在焦作打

工，孩子也在焦作上小学，明年就该上初中了。因此，

想问一下， 像这种外来务工人员的子女该到哪里上

初中？

行动记者：许明霞

行动结果：针对安女士反映的问题，记者采访了

市教育局的相关工作人员。该工作人员说，外来务工

人员的子女在焦作上初中是以暂住证上的地址为依

据，就近入学。 报名时，须持暂住证、原籍户口本、孩

子的毕业证等资料。另外，家长给人打工的须持打工

合同，自己做生意的须持营业执照。

“市民观察团”活动该咋搞

《党报有约》想听听您的高见

������

本报讯 （记者陈作华） 作为增强党报与市民

互动的平台，本报《党报有约》栏目已开栏

9

个多

月了。 开栏以来，栏目组邀请社会各界代表先后

9

次组成“市民观察团”，就食品安全、防灾减灾、城

市生活垃圾处理、 冬季供暖等与百姓生活密切相

关的领域及重点民生工程进行了零距离观摩考

察，既让市民对我市多项建设有了直观、深入的了

解，又让有关部门听到了市民的真实想法和建议，

取得了良好社会效果。

本着开门办报的指导思想，《党报有约》 栏目

组为进一步加强党报与市民的沟通与联系，让“市

民观察团”活动更能体现市民的愿望，更具有贴近

性和针对性， 现特向广大市民征询参观考察内容

的建议。 市民朋友可就自己最关心的民生工程、建

设项目、市政设施、生产与流通环节向本报《党报

有约》 栏目组提出建议， 栏目组将汇总市民的意

见，就大家普遍关心的问题组织“市民观察团”进

行实地考察。 同时，有关行业部门、建设单位若有

意将自己的工作与市民沟通交流，也可与本报《党

报有约》栏目组联系。

您可以通过以下几种方式与本报《党报有约》

栏目组取得联系： 一是拨打电话（

0391

）

8797351

；

二是邮寄信函，邮政编码

454001,

地址为焦作市

人民路

890

号 ， 焦作日报社社会新闻采访部

收 ；三是通过电子邮箱发信 ，邮箱号 为

jzrbd鄄

byy@126.com

； 四 是 登 录 焦 作 日 报 官 方企业

QQ800085370

建言； 五是通过焦作日报新浪官方

微博

weibo.com/jzrb

联系 ；六是当面建议 ，地址为

人民路

890

号，

报业大厦四楼

采编大厅，社会

新闻采访部。

电缆被吹落八个月无人管

居民进出家属院得低低头
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本报讯 （记者许明霞 ） “电缆从电

线杆上被风吹掉已经好几个月了， 到现

在也没人管。 ”近日，家住中铁十五局集

团二公司家属院的谢先生拨打本报党报

热线反映， 被风吹落的

3

根电缆线垂在

家属院东门口前上方， 不仅影响居民出

行，也埋下了安全隐患。

昨日， 记者来到位于山阳路的中铁

十五局集团二公司家属院东门口， 看到

靠近家属院外墙的

3

根通信电缆从电线

杆上脱落下来， 一部分搭在路旁的梧桐

树上，一部分因为没有支撑，横在大门口

离地面不足

2

米处，居民骑车经过时，都

会不由自主地低低头。

据介绍， 这

3

根电缆线今年

3

月份

被风从电线杆上刮下来时， 都落在地面

上，为了出行安全，有居民用竹竿将电线

挑搭到树上，人才能勉强通行。但搭在树

上的电缆线会不时地滑下来， 使人无法

通行，每当此时，门岗的吴大爷就会走到

小区门口的梧桐树旁用手拉一下电缆，

使门前上方的电缆升高，方便居民通过。

“这种情况已经持续

8

个月了，至今没有

见哪个部门来处理， 这万一要是有电伤

着人怎么办？ ”谢先生激动地说。

采访时， 记者看到一辆给该家属院

居民送家具的小三轮车被门口的电缆挂

住了， 吴大爷赶紧拿一长竹竿将电缆线

挑起来， 并在小三

轮车小心冀冀地通

过后， 又将这些电

缆拉直。“这里的电

缆怎么这么低 ，我

这小三轮车竟然都

过不去。”小三轮车

司机嘟囔着说。

记者在谢先生

的带领下， 找到了

该家属院的社区负

责人左先生。 左先

生说：“那掉落的

3

根电缆线应该是通

信电缆， 他们曾多

次与市内移动 、联

通、电信、铁通等通

信公司联络过 ，但

上述公司都说线路

不属于自己的管辖范围。 ”

在电缆原悬挂处， 记者因看到有个

小铁牌上写着 “东环中上 左右线 六

0

”

的字样和电力部门的电话

95598

， 便拨

通了该电话，反映情况后，对方称会安排

工作人员立即到现场查看一下， 稍后再

回复记者。 “经过工作人员的检查，这

3

根电缆并不属于我们电力部门所有，它

是通信电缆。但至于产权归谁，那就不清

楚了。 ”

20

分钟后， 电力部门回复记者

说。

这

3

根电缆线到底归属哪个部门？

应该由哪个部门来负责维修？ 本报将继

续予以关注。

������11

月

12

日上午 ，河

南理工大学材料学院的

学生正在为焦作福康学

校的智障孩子戴手套。

眼看天气越来越冷，

河南理工大学材料学院

的

30

名学生党员和入党

积极分子自费购买了

30

余套围巾手套，送给焦作

福康学校的智障孩子们。

他们希望这些孩子们也

能 度 过 一 个 温 暖 的 冬

天。

本报记者 田建明 摄

本报记者 田建明 摄影报道

11

月

8

日下午， 博爱县月山镇东凡厂村村委

会大院村委选举现场， 以

93%

选票当选村委会主

任、全票当选村党支部书记的王静静拿起毛巾，慢

慢擦去选举板上自己名下的一个个“正”字。 她说：

“老百姓的信任，让我感到肩上的担子更重了。 ”

28

岁的王静静是土生土长的博爱人 。

2008

年， 王静静以优异的成绩步入了我市大学生村干

部行列，随后，她被委派到条件艰苦、经济相对落

后的山区东凡厂村。

多年来，东凡厂村群众都是靠天吃水。 如果天

气干旱雨水少，村民吃水就没有保障。 王静静决定

首先想办法解决村民的吃水问题。 她与县、镇有关

部门多方协调， 终于为村里争取到了人畜安全饮

水项目。 为了使项目早日开工，在上级配套资金未

到位前，她自掏腰包，保证了项目提前进行。

今年

5

月

27

日，东凡厂村成功打出博爱县山

区第一口深水井， 解决了该村

430

多口人的饮水

问题。 村民刘德利告诉记者：“之前俺们长年吃水

窖里积存的雨水，难吃不说，还经常断水。 到山下

买水不但不方便，一立方水还要花

20

元钱。 没想

到一个

20

多岁的小姑娘一下子就把我们祖祖辈

辈遇到的吃水问题解决了。 ”

从村子到山下

5

公里的山路异常崎岖， 碰上

雨雪天气更是寸步难行。 王静静积极努力，争取到

了上级部门支持的扩宽道路项目。

修路的那段披星戴月的日子给王静静留下了

刻骨铭心的记忆。 辛苦一点不算什么，就怕没钱。

路修到

900

米的时候，眼看着就要结束了，却没了

资金，在了解了她的决心和群众的渴望后，王静静

的家人给她送来了

2

万余元。 整个修路工程，她先

后从家里、 亲戚朋友处借钱垫付资金

8

万余元。

2009

年

12

月初，路终于修好了。 望着这条曲折但

又平坦的大路，王静静的眼睛湿润了。

在东凡厂村任职的

3

年时间里， 王静静无论

是结婚还是怀孩子，没耽误村里一项工作。 她每天

要从家里骑自行车到山下，再步行

50

多分钟上山

来到村里工作，如果碰上雨雪天气，山路崎岖而湿

滑，要走近两个小时才能进村。 记不清多少次，她

拖着疲惫的身体回到家， 看到孩子已经哭得上气

不接下气。

2009

年年底，为给村里争取项目，她给

仅两个月大的孩子断了奶。 “知道这事以后，咱嘴

上不说也心疼呀。 ”村民陈长生无比感慨。

怀着满腔的热忱，朴素、热情、开朗的王静静

在太行山上默默地书写着自己的青春诗卷。 展望

未来，王静静信心满怀。

预防糖尿病要培养生活好习惯

������11

月

14

日是国际糖尿病

宣传日， 山阳区疾控中心此前

开展了糖尿病日宣传活动。 这

次活动以“应对糖尿病，立即行

动”为主题，举办了预防糖尿病

知识讲座、为居民免费测血糖、

走进辖区工厂讲解预防糖尿病

知识、 发放健康生活小工具等

有关系列活动。

据山阳区疾控中心慢性病

控制科工作人员介绍， 目前仅

山阳区就已经管理糖尿病患者

1.2

万人。所以居民应关注自身

健康， 至少了解自己的四项指

标，即血压、血糖、体重指数、腰

围是否正常。

另外， 山阳区疾控中心提

醒公众， 为了减少糖尿病患者

的并发症发病率和死亡率，提

高患者的生存质量， 可以从以

下日常生活习惯培养起， 防御

糖尿病：

1.

开始跳舞吧；

2.

给孩

子们表演一下你在他们那个年

纪时跳舞的样子；

3.

做家务的

时候打开收音机听听音乐 ；

4.

和同事有什么事要当面说，尽

量不要写电子邮件；

5.

上楼时

走楼梯 ，不要乘电梯 ；

6.

定期

约朋友散步，不要只打电话；

7.

看电视时多走动；

8.

购物时，尽

量把汽车停得离超市远一些；

9.

多看看健身的电视片；

10.

乘公交

车回家时提前一站下车，剩下的

路步行走回家。 仝伟平

六种假药被查处

日前， 国家药监局发出通

知，要求各省（区、市）食品药品

监督管理局查处 “川羚定喘胶

囊丸”、“康复关节炎胶丸”、“风

湿骨痛胶囊”、“秘特灵”、“喘必

治胶囊”、“刘氏康复关节炎胶

丸”

6

种假药。

据悉 ，

6

种假药通过电话

和信箱等形式销售 ，经河南省

食 品 药 品 监 督 管 理 部 门 与

公安机关联合调查查明 ，其

标示的生产企业 、批准文号

均系伪造。

大 河

我市会计从业资格考试正在进行补报名
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记者昨日从市财政局会计

科了解到，我市

2011

年度会计

从业资格考试正在进行补报

名。

据了解， 应广大会计从业

人员急需持证上岗的要求，我

市今年第四季度新增

400

个会

计从业资格考试名额， 目前还

有

100

多个名额， 网上补报名

正在进行，直至所有名额报满。

新增的会计从业资格考试将于

12

月

3

日、

4

日举行，如果想参

加会计从业资格考试的人员还

没有报名， 请登录河南省财政

厅 门 户 网 站 （

www.hncz.gov.

cn

），从“河南省会计管理系统”

进入， 进行会计从业资格考试

网上报名。 报名时考生须自备

上传电子照片， 办理个人网银

以备报名时网上缴费。 仝伟平

考试信息

信息播报
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静

坚

持

每

天

写

工

作

日

志

。
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隰

八

月

二

十

七

日

，

在

市

第

十

次

党

代

会

代

表

分

组

讨

论

现

场

，

王

静

静

正

在

与

其

他

代

表

讨

论

。
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隰

五

月

二

十

七

日

，

在

王

静

静

的

带

领

下

，

东

凡

厂

村

打

出

了

博

爱

县

山

区

第

一

口

深

水

井

。
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工作再苦再累， 下班后一看到丈夫和孩

子，王静静就困意顿消。

�

�

�

�

�

�

隰

王

静

静

以

绝

对

的

得

票

优

势

当

选

新

一

届

村

委

会

主

任

。

汗洒山村 情系乡民

———记我市大学生村干部王静静

隰

下

班

之

后

，

王

静

静

与

乡

亲

们

在

村

口

拉

家

常

。
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只要发现通过小区门口上方的电缆线向下滑落低了，门

岗的吴大爷就会走到梧桐树旁用手拉一下电缆，方便居民出

行。 本报记者 许明霞 摄


